

# PERS

## Bhabinkamtibmas Desa Cibarebeg Giat Sumbang Door To Door, Kapolres Sukabumi: Aa Dede Prioritaskan Amanah Polsek Sagaranten Polres Sukabumi

Sukabumi - [SUKABUMI.PERS.CO.ID](http://SUKABUMI.PERS.CO.ID)

Nov 1, 2023 - 14:19



Sukabumi, 1 November 2023 – Bhabinkamtibmas Desa Cibarebeg Kecamatan Sagaranten, Polsek Sagaranten, melaksanakan kegiatan Sambang Door To Door System (DDS) sebagai upaya meningkatkan koordinasi dan menjalin hubungan yang erat dengan masyarakat Desa Cibarebeg. Kegiatan ini dilaksanakan pada hari Rabu, 1 November 2023, dimulai pukul 09.00 WIB hingga selesai, bertempat di Desa Cibarebeg, Kabupaten Sukabumi.

Dalam sambang tersebut, Bhabinkamtibmas Desa Cibarebeg menyampaikan program prioritas Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede S.H., S.I.K., M.H. yang dikenal dengan singkatan "Aa Dede," yang mewakili prinsip Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien. Kapolres Sukabumi memberikan penekanan pada pentingnya mendengarkan masukan, kritik, dan saran dari masyarakat.

Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede S.H., S.I.K., M.H, mengatakan, "Kami sangat mengapresiasi upaya Bhabinkamtibmas Desa Cibarebeg dalam menjalin hubungan baik dengan warga masyarakat. Program 'Aa Dede' yang kami terapkan ini bertujuan untuk menciptakan keamanan dan ketertiban masyarakat yang berkelanjutan. Kami ingin masyarakat merasa aman, dan kami akan terus mendengarkan masukan dari mereka."

Selain itu, Bhabinkamtibmas Desa Cibarebeg juga memberikan sejumlah himbauan kepada masyarakat, termasuk menggiatkan kembali pos ronda malam, larangan membuka lahan kebon dengan cara membakar, meningkatkan kewaspadaan terhadap perdagangan orang, dan menghindari kenakalan remaja serta penggunaan knalpot bising.

Masyarakat di Desa Cibarebeg diberikan keyakinan dan kepercayaan bahwa kehadiran Polri di tengah-tengah mereka adalah untuk menjaga situasi kamtibmas yang aman dan kondusif. Ini menjadi landasan utama dalam mewujudkan kehidupan yang aman dan sejahtera bagi seluruh warga masyarakat.

Kegiatan ini merupakan wujud nyata dari sinergi antara Polsek Sagaranten dengan masyarakat Desa Cibarebeg dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayahnya. Semoga kerjasama yang baik ini terus berlanjut demi kebaikan bersama.